

nevisCura Bettsensor im Charleston Wohn- und Pflegezentrum Friesenhof



Einrichtung:

- 62 Pflegeplätze
- Alarm-Anbindung an DeTeWe

Resultat:

- Sturzgefahr ist deutlich minimiert
- bedienungsfreundlich
- nicht störend in den Arbeitsabläufen am Bett

Warum soll der Bettsensor eingesetzt werden?

Da wir keine Bettfixierungen vornehmen wollen, sind die Sensoren eine gute Maßnahme, um Stürzen entgegenzuwirken.

Der Bettsensor soll vor allem bei Bewohnern eingesetzt werden, die eine demenzielle Entwicklung zeigen und nachtaktiv sind.

Wie unterstützt der Bettsensor im Arbeitsalltag?

Die Sensoren geben den Bewohnern und Mitarbeitern Sicherheit. Durch die Vermeidung von Verletzungen, die durch Stürze entstehen, können weitere Folgeschäden vermieden werden.

Aus finanzieller Sicht werden Regressanforderungen von Krankenkassen und der zeitliche Aufwand zur Bearbeitung von Schriftverkehr deutlich reduziert.

Vorteile

- Bedienungsfreundlich und nicht störend
- Keine Bettfixierungen dank des Bettsensors
- Sicherheitsgefühl für Bewohner und Mitarbeiter
- Reduzierung von Verletzungen und Folgeschäden

Rony Schäfer
Pflegedienstleitung